

- ▶ **Política**
- ▶ **Nacionales**
- ▶ **Locales**
- ▶ **Deportes**
- ▶ **Espectáculos**
- ▶ **Economía**
- ▶ **Internacionales**
- ▶ **Negocios**
- ▶ **Finanzas**
- ▶ **Actualidad**

Secciones

- **Noticias en Audio**
- **Tema del Día**
- **En Defensa del Consumidor**
- **Línea Abierta**
- **De vuelta y media**
- **Entrometidas**
- **A Punto**
- **Hora Cinco**
- **Disfrutando la Radio**
- **Mi casa, Tu casa**
- **Ronda Deportiva**
- **Pulso Empresarial**
- **Artículos de opinión**
- **Entrevistas**
- **Columnistas**
- **Multimedia**

Comentarios

- **Luis Bambarén**

Nosotros

- **Quiénes Somos**
- **Misión**
- **Visión**
- **Contactos**
- **Sugerencias**
- **Programación**
- **Nuestras Frecuencias**
- **Audio en Vivo**

Política



Por discrepancias con política interna del Gobierno Legisladora Valenzuela renunció a Perú Posible



| CPN RADIO 13 jun | La legisladora Julia Valenzuela presentó su carta de renuncia a Perú Posible (PP) aduciendo discrepancias respecto a la política interna del partido de gobierno y, cansada de las denuncias de corrupción del actual régimen.

Con la dimisión de Valenzuela son en total 14 los parlamentarios que se han alejado de la agrupación de la Chakana en los últimos 4 años.

Recordemos que la parlamentaria anunció hace varias semanas que formalizaría su renuncia a Perú Posible luego que llegara al país el presidente Alejandro Toledo de su largo periplo por Medio Oriente y China.

***Ultima actualización 13:05**

Prohibida su reproducción total o parcial sin la autorización de los editores

Tema del día

Violencia en minería


Busque en CPN

Busque en Google